
三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス　9月19日（金）13:00～17:00

意見内容 居住地域 性別 年齢

12時～13時の間もオープンして欲しい 川越市 男性 51-60才

【協議会で議論すべき項目について】地上部の有効活用

環境が悪くなる 世田谷区 女性 71才以上

がんばれ 三鷹市 男性 20才未満

いや、もう完璧だと思います。 三鷹市 男性 20才未満

新しい高速づくりがんばってください。オービスは付けないでください。 三鷹市 男性 20才未満

20号線とのインターチェンジは必要 三鷹市 男性 51-60才

ちょっと狭い 三鷹市 男性 20才未満

排気ガスの場所をよく考えて欲しい。 三鷹市 男性 20才未満

近所の迷惑についてをお願いします。

もしやるならもっと大規模に作って欲しい。

近所の迷惑についてお願いします。 三鷹市 男性 20才未満

地震に耐えられるか。 三鷹市 男性 20才未満

とても良い施設です。もう少しアピールをした方がよいと思います。 三鷹市 男性 20才未満

できるだけ早く作ってください。

もっと簡単に図などがあるといい 三鷹市 不明 20才未満

地下水等環境への影響、東八道路へのジャンクション（大気、騒音） 三鷹市 男性 61-70才

自動車、トラックを使わない工夫を国の政策でもっと推進すべき。

外から見た時、入口が狭いので、何となく入りにくい。 三鷹市 女性 20才未満

【【地域での懸念事項について】】環境への影響 三鷹市 男性 61-70才

とてもすごい 三鷹市 男性 20才未満

言うことなし。 三鷹市 男性 20才未満

環境アセスメントの方法提示、安全性の問題 三鷹市 不明 61-70才

【地域での懸念事項について】地下水の変位、歴史景観の喪失

策定から41年、時間が経過した。必要の有無、代替案を広く検討すべきだ。

親切な説明で感謝しています。 三鷹市 男性 61-70才

やる方向でただし時間をかけて協議して欲しい。

【地域での懸念事項について】地下水、大気汚染、景観

①調査に10年はかけて十分検討した上で着工が望ましい。情報公開の徹底
②東京都の交通の全体計画の中心でハード、ソフト両面からの検討が必要
国と地方の行政の統一された計画案が欲しい。（統一することは大変だと思うが、バラバ
ラの行政の不合理性が出る可能性がある）

三鷹市 男性 61-70才

国の方針（計画）と都の方針が現時点でどのようになっているのか、説明が必要と思われ
る。

大深度地下工法により、40mの深さに道路を作ることは、騒音、振動その他環境対策では
良い面もあるが、それに接する接道は、地上になる。その取り合い部分の環境面に対す
る配慮を十分にすること。排気は完全にクリーンの状態にすること。
国の方針として、外環道を決定した以上、強力に推進してもらいたい。それには推進する
ための裏付けを具体性をもって、ごまかさずに、情報公開すること。縦割り行政の弊害を
なくし、国も地方も同一と思っているのが住民であり、その住民が納得するような行政を望
む。


